
SkB Ziegner erkundigte sich nach einer genauen Auswertung der Besuchszahlen.  
 
Frau Paar sagte zu, die Zahlen für die Veranstaltungen im Kreisgebiet gerne 
zusammen mit erläuternden Informationen für die nächste Sitzung des Kultur- und 
Sportausschusses zusammenzustellen.  
 
SkB Ziegner wünschte sich eine Aussprache zur Programmgestaltung und inhaltlichen 
Ausrichtung des Beethovenfestes und sprach sich für eine Vorlage zur nächsten 
Sitzung im November aus.  
 
Herr Wagner erklärte, dass die inhaltliche Ausgestaltung des 
Beethovenfestprogramms allein Sache der Intendanz sei. Die Verwaltung sei in 
Gesprächen mit der Intendanz, habe aber keinen Einfluss auf das Programm. Die 
Gespräche beschränkten sich auf den Zuschuss und in diesem Zusammenhang auf die 
Spielstätten im Rhein-Sieg-Kreis. Bisher sei man bei diesem Thema immer 
einvernehmlich zu einer Lösung gekommen. Leider habe natürlich nicht jede 
Kommune im Kreisgebiet eine gleichwertige Spielstätte. Trotzdem bestehe weiterhin 
das Ziel, in die Fläche zu gehen.  
 
 
 


